



Berlin Dome by [valePerzolla](#) is licensed under CC BY-ND 2.0.

Les Allemands gémissent pour l'État fort

- Josue Michels
- [05/01/2023](#)

Les violentes émeutes du Nouvel An, l'agaçant activisme climatique, les échecs militaires continus, et bien d'autres choses encore font que le peuple allemand aspire à un État fort. Les sondages montrent que les Allemands en ont assez de l'incompétence politique et demandent qu'un État fort prenne le contrôle.

La nuit avant le commencement de 2023, certaines rues d'Allemagne ressemblaient à une zone de guerre. La police, les pompiers et les ambulances semblaient débordés et même en danger de mort au milieu des émeutes. Il n'y avait aucun respect pour les forces de l'ordre, aucun contrôle des émotions et aucun signe de considération pour les biens personnels.

Les forces de l'ordre ont échoué pendant la nuit, et les médias ont échoué le lendemain. La plupart des médias ont tenté de cacher les coupables—les émeutiers migrants. Certes, tous les émeutiers n'étaient pas des migrants, mais leur part surreprésentée dans les émeutes [doit être abordée](#). Pour les Allemands, ces nouvelles sont aggravantes, car les invités étrangers devraient se comporter correctement. Mais bien sûr, il y a aussi des moments où les citoyens deviennent les coupables en mettant le feu aux centres de réfugiés. Mais on pourrait dire qu'aucun de ces deux maux ne se produirait si l'État faisait son travail.

PT_FR

Ce n'est que le plus récent incident en date où l'élite semble laisser tomber les citoyens. Ces derniers mois, les activistes climatiques ont bloqué des routes jusqu'à ce que les citoyens les enlèvent pour continuer leur voyage vers leur travail.

Au niveau politique, les Allemands voient l'échec avec encore plus d'ampleur. La ministre allemande de la Défense va de scandale en scandale sans préparer les troupes à une guerre chaude sur le continent. L'Allemagne est confrontée à une crise énergétique, et le chancelier semble se soucier peu des besoins des gens—et semble même parfois s'en moquer. Même l'équipe nationale de football de l'Allemagne a échoué à la Coupe du monde (toutes les autres crises auraient pu être oubliées si l'Allemagne avait gagné).

La confiance dans les institutions politiques allemandes est en forte baisse. Le baromètre des tendances RTL/NTV montre que les deux institutions qui ont perdu le plus de confiance sont la chancellerie allemande et le gouvernement allemand, avec une chute spectaculaire de 24 et 22 points de pourcentage, respectivement. En un an, des millions d'Allemands ont perdu confiance dans leur propre gouvernement.

Güner Balci, commissaire à l'intégration de Neukölln, a déclaré au *Spiegel Online* que la majorité des habitants de son quartier « souhaite une application des lois plus sévère, un État plus fort ». Cela

inclut la population migrante.

Avec chaque crise, nous pouvons nous attendre à ce que ce désir d'un État fort augmente. Malgré toutes les critiques formulées à l'encontre d'un gouvernement fort, l'un des aspects positifs que beaucoup trouveront est la fin des troubles et des crimes constants. Jusqu'à ce jour, certains affirment même que c'était l'un des points forts de la tristement célèbre tyrannie nazie. C'est pourquoi le désir d'un État fort doit être surveillé de près. Au milieu de la pandémie de coronavirus en 2020, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Le coronavirus pousse de plus en plus de gens, en Europe, à parler de la nécessité d'un homme fort. *Zeit Online* a en outre écrit que « le désir de l'homme fort proverbial, qui prendra enfin des mesures, se renforcera (op. cit.). Il y a un manque de direction pour gérer efficacement le virus et les questions économiques. Les gens veulent que ce vide soit comblé.

Quand nous voyons une source d'information parler des Européens qui aspirent à un « homme fort », cela retient vraiment notre attention ! Nous prophétisons l'arrivée de cette personne depuis de nombreuses années—et maintenant, les médias en parlent plus ouvertement que jamais. Plus les crises qu'elle traverse sont importantes, plus ses habitants réclameront un homme fort pour les guider et traiter ce problème.

Bien sûr, c'est une bonne chose de désirer la fin des émeutes et des choses pareilles. Mais la Bible prophétise que l'Europe se laissera séduire par un dirigeant qui promet la paix mais apporte la destruction (Daniel 8 : 23-25). Bien que la Bible montre que la paix approche à grands pas, il est également clair que cette destruction prophétisée viendra d'abord avant que les hommes apprennent à faire confiance à Dieu. Pour savoir où mène ce gémissement pour un État fort, lisez : [Un dirigeant allemand fort est imminent](#)

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).